

Sie sind hier: [Home](#) » [Sport](#) » Bogenschützen mit konstanter und sicherer Haltung

Von: [Steffen Heumann](#) | 22. Februar 2017

## Bogenschützen mit konstanter und sicherer Haltung

**BSC Worms-Pfeddersheim: Jugendrundenkampf Halle 2017 erfolgreich beendet**



Joshua Junga und Felix Fernow erwiesen sich für die Pfeddersheimer Mannschaft als zuverlässige Bogensportler.

Am vergangenen Sonntag fand der dritte Jugendrundenkampf Halle 2017 des PSSB in Bretzenheim statt, bei dem sich 70 junge Schützen und Schützinnen trafen, um sich im Wettkampf zu messen. Der Jugendrundenkampf Halle wird an drei verschiedenen Wettkampftagen geschossen. Pro Wettkampftag werden je zwei Durchgänge á 30 Pfeile auf eine Entfernung von 18 Meter geschossen. Die Schützen treten je nach Alter in den Klassen Schüler A-C und Jugend an und schießen Blank-, Recurve-, oder Compoundbögen.

Für den BSC Worms-Pfeddersheim starteten Samouel Henrich, Joshua Junga und Felix Fernow. Die drei erfolgreichen Schützen zeigten auch an den drei Wettkampftagen eine konstante und zielsichere Haltung. Am Ende des Wettkampfes konnte Samouel Henrich seine Leistungsstrecke um einen weiteren Sieg erweitern, er startete bei den Schülern A Recurve und beendete den Rundenkampf mit einem Endergebnis von 1.598 Ringen und belegte hiermit den Platz 1. Joshua Junga und Felix Fernow starteten in der Jugendklasse. Joshua Junga belegte am Ende mit 1.528 Ringen den Platz 2 und Felix Fernow mit 1.528 Ringen den vierten Platz.

Auch in der Blankbogen-Liga 2016-17 konnten die Schützen des BSC Worms-Pfeddersheim sehr gute Ergebnisse erzielen. Der Mannschaftssieg konnte hier mit 5259 Ringen mit nach Hause genommen werden. Platz 1. erzielte im Einzelwettbewerb Ralf Schäfer mit 1.984 Ringen, Platz 7 belegte Dieter Milles mit 1.631 Ringen, Platz 8. ging an Norbert Jäger mit 1.591 Ringen, auch Alfred Würzberger war mit von der Partie und erzielte 1.472 Ringe. Der Mannschaft und den Einzelkämpfern ist zu danken, dass auch dieses Wochenende ein sehr erfolgreiches Wochenende für den BSC war. Die Anstrengungen der Trainingseinheiten und der Wille zum Sieg ist sehr hoch, ebenso die Gemeinschaft, der Zusammenhalt und die Freude am Sport.